

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan secara teoritis maupun empiris dari hasil penelitian tentang Internalisasi Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Melalui Pembelajaran Kitab Alala Dalam Pembentukan Akhlakul Karimah Siswa Kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra, maka penulis dapat memberikan kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun materi dasar dalam pembelajaran kitab Alala mencakup pengetahuan tentang metode belajar, sebenarnya esensi dari kitab ini juga mencakup tujuan, prinsip-prinsip, dan strategi belajar yang didasarkan pada moral religius. Dengan adanya pengaplikasian etika menuntut ilmu maka hasilnya siswa menjadi lebih baik dari sebelumnya karena dengan adanya pembelajaran kitab Alala maka siswa menyadari akan pentingnya bersikap takdzim dan hormat kepada pengajar sehingga secara tidak langsung karakter mulia tertanam dalam diri peserta didik diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga yang diharapkan dalam pengetahuan karakter tersebut dapat digali beberapa hal sebagai berikut yaitu mampu menanamkan pendidikan karakter dalam kehidupan sehari-hari, mampu mengaplikasikan pendidikan karakter dalam berperilaku, dan

mampu menanamkan nilai-nilai pendidikan karakter dalam kegiatan di madrasah, di rumah dan di lingkungan sekitar.

2. Mayoritas siswa menunjukkan adanya perubahan karakter yang baik setelah mempelajari isi kandungan kitab Alala sehingga menghasilkan dampak baik untuk dirinya sendiri, baik itu di kelas, dilingkungan pondok pesantren maupun luar lingkungan pondok. Dibuktikan juga dengan banyaknya siswa yang menyampaikan tentang rasa syukur atas perubahan perilaku mereka yang telah berubah drastis daripada yang dulu sesuai hasil yang peneliti peroleh dari wawancara.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian penulis memberikan berbagai saran sebagai berikut:

1. Bagi Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Prodi Pendidikan Agama Islam, dengan adanya penelitian ini hendaknya bisa digunakan sebagai pustaka bagi peneliti selanjutnya yang ingin mengkaji tentang pembentukan karakter santri.
2. Bagi lembaga Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra Lirboyo supaya dapat berguna sebagai bahan masukan untuk pembentukan karakter santri yang berakhlak mulia.

3. Bagi peneliti lanjutan, di harapkan hasil penelitian dapat di jadikan tambahan refrensi dan dapat melakukan penelitian yang lebih sempurna mengenai pembentukan karakter santri.

